
 

 

 

 

 

 

 

 

Super Nota  

Nombre del Alumno: Alondra Paola Ovando Rodríguez 

Nombre del tema: Family Tree  

Parcial: 1er Parcial 

Nombre de la Materia: Ingles  

Nombre del profesor:  

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social 

Cuatrimestre: 1er Cuatrimestre 
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VERBO TOBE 

FORMA 

AFIRMATIVA 

Siempre iniciaremos la oración con el 

sujeto, es decir con “quien” realiza la 

acción. Los sujetos pueden ser casi 

cualquier cosa, siempre y cuando 

sepamos que está realizando la acción. La 

estructura de una frase afirmativa 

siempre será: Sujeto + Verbo To Be + 

Complemento. 

FORMA 

NEGATIVA 

Las oraciones afirmativas y negativas son 

prácticamente iguales. La única diferencia 

es la adición de la palabra NOT después 

del verbo To Be: Sujeto + Verbo To 

Be + NOT + Complemento. 

FORMA 

INTERROGATIVA 

Un truco para formar las 

preguntas. Vuelve a los ejemplos 

con oraciones afirmativas y 

regresa aquí. Ahora que tienes esa 

oración intercambia el Sujeto y 

Verbo To Be, agrega un signo de 

pregunta al final. Su estructura 

luce así: Verbo To Be + Sujeto 

+ Complemento + ? 

1. - I am a teacher 

    Yo Soy profesor 

2.- You are single 

     Usted esta soltero 

3.- We are classmates 

     Nosotros somos compañeros 

4.- They are my cousins 

     Ellas son mis primas 

5.- He is kind 

    Él es bondadoso 

6. - She is my friend 

     Ella es mi amiga 

7.- It is a mess 

     Es un desorden 

1. - I am not crazy 

    No estoy loco 

2.- You are not my lawyer 

     Usted no es mi abogado 

3.- We are not rich 

     Nosotros no somos ricos 

4.- They are not friendly 

     Ellos no son amigables 

5.- He is not a star 

    Él no es una estrella 

6. - She is not my sister 

     Ella no es mi hermana 

7.- It wasn't an interesting question 

     No era una pregunta interesante 

1. - Am I nice? 

    ¿Soy agradable? 

2.- Are you very serious? 

     ¿Tu eres muy serio? 

3.- Are we lost? 

     ¿Estamos perdidos? 

4.- Aren't they lawyers? 

     ¿No son abogados? 

5.- Is he not polite? 

    ¿No es educado? 

6. - Is she absent from class today? 

     ¿Ella esta ausente en la clase hoy? 

7.- Is it not difficult? 

     ¿No es dificil? 

VERBO TOBE 
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